

Blitzlichter aus der Musikschule

KIDS in concert

In der Konzertreihe „KIDS“ konzertierten im April 2017 die Jugendkapellen der Musikvereine gemeinsam mit allen Flötenkindern im Musikantenstadl Elchingen.



Kammermusik-Wettbewerb



Zum jährlich stattfindenden Kammermusikwettbewerb beeindruckten die Musikschüler wieder im Ensemblespiel.

Zum Preisträgerkonzert am 27. April erhielten sie für hervorragende Leistungen eine Urkunde sowie ein Präsent des Musikschul-Fördervereins.

Kreativ-Kurse

Regelmäßig leitet die Kunstpädagogin der Musikschule Barbara Lang Kurse innerhalb der „Kreativwerkstatt“. So konnten sich im Mai viele Mamas über selbstgestaltete Muttertagsgeschenke freuen.

Tag der offenen Tür

Jedes Jahr informieren die Lehrerinnen und Lehrer der Musikschule über ihre Arbeit und das Unterrichtsangebot. Alle Instrumente können ausprobiert werden, dazu bewirbt der Musikschul-Förderverein mit Kaffee und Kuchen. Auch am 1. Juli 2017 kamen zahlreiche neugierige Kinder und Eltern und staunten über sooo viel Musik.

Begabtenvorspiel

Der Förderverein der Musikschule lobt jährlich vier Stipendien aus, die Gewinner für das Schuljahr 2017/18 sind (v.l.n.r.): Melina Friedel (Saxophon), Dominik Mailänder (Gesang), Sophia Schmid (Blockflöte, Klavier) und Pia Marie Kessler (Saxophon).



Das Vier-Farben-Land

Im Kooperationsunterricht von Musikschule und Härtsfeldschule erarbeiteten die Kinder aus Ohmenheim und Dorfmerkingen das Musical „Vier-Farben-Land“ und führten es gemeinsam mit Instrumentalisten aus der Musikschule viermal auf: beim Grundschulfest in Ohmenheim, im Musikantengarten Dorfmerkingen, beim Tag der offenen Tür in der Musikschule und in der Seniorenbegegnungsstätte am Ulrichsberg.



Kirchenkonzert

Regelmäßig im November verwöhnen einige der besten Musikschüler ein großes Publikum in der Stadtpfarrkirche mit musikalischen Leckerbissen.



Beispiele für Kooperationen

Im Rahmen der Projektstage am Werkmeister-Gymnasium Neresheim betreuten auch im Sommer 2017 Lehrkräfte der Musikschule einen Band-Workshop.

Gemeinsam mit der Egauschule in Dischingen lernen Kinder in der Gitarren-AG die Grundlagen des Gitarrenspiels.



In Zusammenarbeit mit der katholischen Kirchengemeinde erarbeiteten die Firmlinge im Herbst Kirchenlieder und populäre Hits, mit denen sie eine Gottesdienstreihe gestalteten.

